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⇒この議題では「貸し出し自転車制度を作るか作らないか」ということが決議したい内容です。 

 

【 貸し出し自転車 制度】 

 

大学での自転車貸し出し制度を作る。 

 

 理由  

自転車を持ってない人が必要な時に短時間借りられる自転車があれば便利だから。 

 

《例えば･･･》 

①  授業中に使っていた材料がなくなってしまった。買いに行きたいが、徒歩では遠 

すぎて時間がかかりすぎる。だが、今すぐ欲しい･･･。こんな時、自転車があればな

ぁ･･･！ 

 

②  友人たちとランチへ出かけたい。しかし、友人たちは皆自転車を所有しているが、

私はバス通学なので自転車を持っていない。お昼休みの間に徒歩で出かけるには行く

ことが 出来るお店が限られている･･･。こんな時、自転車があればなぁ･･･！！ 

 

③  今日は電気代と水道代を払わなければならなかった！しかし、気づいたのはお昼休

み後！次の休み時間に行かなければ銀行は 15 時に閉まってしまう！今すぐ銀行に行

かなければならない！こんな時、自転車があればなぁ･･･！！！ 

 

④  課外授業で上賀茂神社へ行かなければならない。しかし、今月は金欠であまり交通

費をかけたくない。自転車でなんとか行ける距離だが、歩くには時間的に厳しい距離

である。大学へは近い距離に住んでおり徒歩通学をしているため自転車の購入をして

いない。こんな時、自転車があればなぁ･･･！！！！ 

 

というような様々なシチュエーションがあり、この貸し出し制度があると便利と感じる

学生が多く存在するのではないかと思われる。 



 メリット  

・自転車を所有していない学生や勤務なさっている方々が簡易に利用でき便利である。 

 

 デメリット  

・盗まれるのではないか。 

 

 改善策  

・購入した自転車には、大学の物とわかるようなカラーペイントを施し、京都造形芸術

大学とわかりやすく印す。 

・学生証と引き換えに貸し出すなどで行う。 

・返却が延長した場合、ペナルティを課す。 

 

 購入台数  

・利用人数が見込めないので、とりあえず 2、3 台で検討中。 

 

 予算  

学生会費より支出。 

1 台 1 万円×2、3 台＋年間メンテナンス代(パンクなどの発生ベース) 

 

 自転車とその鍵の管理について  

・自転車の管理の案として、自転車の管理及び修理を自転車部の方々にお願いする。 

（お話済み） 

・鍵の管理の案としては、学生が利用しやすい教学事務室と警備の方々にお願いする。 

 

 これからについて  

 もし、この案が通ればきちんとした制度規約の設置を進め、さらに、ポスターなどで

制度が出来ましたという告知もして、多くの学生が少しでも便利に快適な生活を送って

欲しいと思う。 

 

 

 


